

## Notas de Prensa

### Ingresa cadáver sin identificar al IML

Jueves, 21 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que el día 20 de Junio de 2018, a las 1:33 PM, ingresó a la morgue de dicha institución un cadáver no identificado del sexo masculino, de 35 a 40 años de edad aproximadamente, con un peso de 140 lbs. aproximadamente, la piel es de color morena, color de ojos café oscuro, cabello de color negro liso y 1.65 m. de estatura.

Seña particular: un tatuaje en la cara externa del brazo derecho de una mujer desnuda, sin manos, sin pies y sin cabeza. En el sitio que corresponde la cabeza, aparece en el tatuaje un signo de interrogación.

El cuerpo fue encontrado vistiendo Pantalón corto de color negro, tipo comando, y fue remitido al IML desde el distrito cuatro de la Policía Nacional.

La persona fue trasladada al IML desde el Hospital Alemán y según el reporte del distrito policial, el occiso fue encontrado en el Barrio Los Ángeles, de la Iglesia El Calvario cuerdas abajo, media cuadra al sur.

En este caso se determinó que la muerte fue a causa de herida por arma blanca, en el abdomen.

Solicitamos a las personas que así lo consideren, acudir a las instalaciones del Instituto de Medicina Legal, para brindarles mayor información, proceder a la identificación fotográfica y de ser necesario realizar los demás procedimientos establecidos en estos casos.

